



Sion 2026 : Pour ou contre ?

Intérêts et perspectives pour le citoyen et le Valais

Sion 2026 nous interroge, nous divise et nous rassemble.

Oui ou non ? Le choix, simple en apparence, nous questionne sur le futur de notre canton. Un avenir économique et environnemental qu'il faudra, nous valaisans, dessiner.

A un mois de la votation, GABA vous invite à venir confronter votre avis à nos différents intervenants, le 2 mai 2018 à 19h30, au Théâtre du Baladin à Savièse.

Une séance gratuite dédiée à vous, citoyens valaisans. Après un débat entre 4 personnalités politiques renommées, vous pourrez leur poser vos questions en soumettant vos doutes et convictions.

La soirée se terminera autour d'un apéritif et d'une agape en collaboration avec la Cave la Petite Saviésanne de Gaël Roten.

Le programme :

19h30 : Présentation de GABA : Transmetteur de découvertes ;

19h45 : Débat entre M. le Conseiller d'Etat Frédéric Favre, Mme la Conseillère Nationale Géraldine Marchand-Balet, M. le Conseiller National Jean-Luc Addor, et M. le Député au Grand-Conseil Thierry Largey modéré par M. Maxime Siggen, journaliste à Canal 9 ;

21h00 : Questions aux intervenants ;

21h30 : Apéritif en collaboration avec Gaël Roten de la Cave la Petite Saviésanne.